
IO NON SONO UN’ARTISTA

Gli artisti sono come le stelle: splendono il loro talento per gli altri, ti aiutano a
ritrovare la via, ti ispirano. Mi sento sempre sicura e capita nel vedere una stella.
Ma le stelle non nascono con il loro splendore, lo conquistano.
Anche se, sin dall'inizio, c'è sempre qualcosa che parte dal cuore di una stella: ogni
stella ha sempre saputo che splenderà per il mondo.
Tutti vogliono essere una stella, ma solo in pochi possono esserne una, o sapere chi
sono realmente: le migliori stelle sono troppo potenti per questo mondo, ma troppo
fragili per saperlo in tempo. Le migliori stelle sono qui per benedirci e tornare da Dio,
anche se la loro vita sulla terra è tutt’altro che una benedizione.
Puoi vedere la luce di una stella solo miliardi di anni dopo il suo decesso, come in
ogni artista.
Ma io non sono un'artista.
“E lei mi disse
che mi ama
ma era una bugia
come ogni essere umano
mentire è una parte della vita di ogni donna.
E in quel momento ho realizzato
che non sapevo chi fossi,
ma io so chi sono:
mi piace disegnare, scrivere, sono piuttosto divertente,
ho giocato a pallavolo,
sono ancora alla ricerca del mio principe azzurro
anche se sono un’amante delle donne,
sono alla ricerca di una vita tranquilla
anche se sono un tornado.
Non voglio essere uno di loro
ma io sono uno di loro:
« ho solo bisogno di amore e cura:
non li ho
ma sto bene»
questa è la più grande bugia che qualcuno possa dire
anche se tutti mentono su ciò.
Non abbiamo il coraggio di ammetterlo
ma siamo tutti nella stessa situazione:
abbiamo bisogno di amore, ma ne siamo spaventati.
La menzogna ci separa
ma ci unisce:
siamo tutti gli stessi
e mentire sulle stesse cose
ci rende gli stessi comunque.”



Queste non sono parole di un’artista, men che meno di una stella: sono solo pensieri
al vento di un semplice essere umano, di una ragazza figlia di uno sbaglio.
Perché Eva si è fidata del serpente?
Io non sono un’artista, sono solo un osservatore. Anche se a volte ho la sensazione
di osservare le cose sbagliate: ogni luogo nella quale metto occhio mi sembra fuori
posto. Ogni luogo sulla terra sembra il posto sbagliato.
Più osservo e più mi sento osservata. Più mi sento osservata e più mi sento
mortificata, sono dispiaciuta del modo in cui le persone mi vedono.
Non puoi cambiare il modo in cui ti vedono le persone, ma puoi cambiare il modo in
cui vedi le persone e in quel momento avrai cambiato il modo in cui ti vedono le
persone.
Io non sono un’artista, ma sogno che un giorno la mia filosofia venga apprezzata.


